Monatslosung

Laß dich nicht vom Bösen überwinden, sondern überwinde das Böse mit Meinen Feinden soll ich Gutes tun ? Ich soll denen, die mich auf die linke Backe schlagen auch die rechte hinhalten? Das geht doch wohl entschieden zu weit. Wenn mich jemand schlägt, so hat er eine anständige Tracht Prügel verdient. So beim flüchtigen Durchlesen des Textes glaubte ich auch, es wäre dies ein Widerspruch - das Böse mit Gutem überwinden. Aber wenn wir diesen vers einmal überdenken, werden wir einsehen, daß man Böses mit Bösem nicht vernichten kann; denn, wenn man es so handhaben würde, würde das Böse am Ende doch immer siegreich sein. Schlägt mich jemand und ich schlage zurück, so wird mein Gegner diesen Schlag bestimmt nicht ohne weiteres einstecken, und eine Lawine kommt ins Rollen. Übertragen wir diese Szene in einen großen Rahmen, so bedeutet das Krise - Mobilmachung - Krieg! Soll sich der Christ denn so einfach schlagen lassen ohne etwas dagegen zu tun ? - Oh nein! Der Christ soll ein aktiver Mensch sein. Er soll das Böse mit Gutem = guten Werken über winden und seinen Feinden zeigen, wie zerstörerisch zwecklos das Böse ist. Er soll den Anderen zeigen, wie man im Blick auf die Liebe Gottes unter Ausschaltung des Bösen seine Ziele auf friedlichem Wege erreicht.

Programm JM-Kreis

- "Unter Gottes Wort !" Do 20.7. Wir holen den ausgefallenen Bibelabend von vorigem Donners tag nach. Es leitet ein C. Benninghoven.
- "Eichenkreuz-Heil!" Do 27.7. Bunter Sportreigen auf dem Platz an unserer Kirche. Sport - zeug bitte mitbringen. Leitung M. Biermann. Treffpunkt 19.30

Wir gratulieren zum Geburtstag

29.7. Hans-Werner

Jungenschaft u. Jungschar auf Fahrt

Samstag/Sonntag, den 22./23.7., wollen wir mit beiden Gruppen zum letzten Mal vor den großen Ferien eine Wochenendfahrt machen. Das Ziel ist Issum. Die Kosten für gemeinsame Verpflegung betragen 3.--DM.
Frühstück für Sonntag ist allerdings mitzubringen. Kaffee wird gereicht.
Abfahrt ist Samstag 16 Uhr ab Kirche. Wir fahren mit Fahrrad und Zelt.
Die Leitung haben D.Rahm und C.Benninghoven. Anmeldungen sind bis spätestens Donnerstag abzugeben. Ich hoffe, daß alle Jungenschaftler und Jungscharler dabeisind. Das Programm sieht allerhand vor.

Wichtig für alle Jungscharen

Das geplante JS-Sportfest kenn nicht stattfinden, da das Stadion am vorgeseheren Termin besetzt ist. Eine Verschiebung auf einen späteren Termin ist nicht möglich, da sich dort die Veranstaltungen häufen. Eine Entschädigung dafür wird auf jeden Fall das JS-Schwimmfest sein, über das ihr in den nächsten Tagen mehr hören werdet.

Vereinsnachrichten

Beim JS-Treffen am Worringer Reitweg vom 16.-18.6. war unsere Jungschar mit lo Mann unter der Leitung von Paul Jahny vertreten. Bei herrlichem Sonnenwetter konnten unsere Jungen in der Gemeinschaft mit 220 anderen Jungen aus dem Kreisverband drei schöne Tage verleben. In einer alles umfassenden Punktwertung konnten sie unter 12 Gruppen den 7. Platz belegen. Gewertet wurden Gruppenstärke, Zeltordnung, Disziplin, sportliche Wettkämpfe, Wettsingen usw.

Am 21.6. wurde unser Mitglied Bruno aus dem Unfallkrankenhaus in

Buchholz entlassen. Nach einem genau halbjährigen Aufenthalt dort haben sich die Folgen seines schweren Unfalls soweit gebessert, daß er sich wieder selbst gut helfen kann. Wir freuen uns ganz besonders, daß er wieder in den Vereinsstunden im JM-Kreis in unserer Mitte sein kann.

Der synodale Jugendsonntag am 25.6. kann, zumindest was die Telnehmerzahl anbelangt, als voller Erfolg gewertet werden. 1233 Jugendliche trafen sich auf der Westmark, wo für allerlei Abwechslung gesorgt war. In Xanten hielt unser Bundeswart, Pastor Sundermeier, den Gottesdienst. Mit Volkstanzvorführungen, allerlei Spielen, einer Dombesichtigung und einem Massen-Ballonstart verging der Nachmittag. Für musikalische Un - terhaltung sorgten neben einer Beat-Band Posaunenbläser mit einem um fangreichen Liedgut. Aus unserer Gemeinde waren 38 Jungen und Mädchen dabei.

Am 27.6. fand unsere etwas verspätete Frühjahrskreisvertretung im Haus des jungen Mannes statt. Neben einer Aussprache über die Lage im Kreisverband standen Neuwahlen auf dem Programm. Zum 1. Vorsitzenden wurde Bruder Helmut vom CVJM Bissingheim einstimmig gewählt. Er tritt damit die Nachfolge von Herrn Pfr. an, der aus gesundheitlichen Gründen dieses Amt in den letzten Jahren schon nicht mehr recht verwalten konnte. Zum neuen Kassenwart wurde Bruder Friedhelm vom Posaunenchor Neudorf gewählt. Er ist Nachfolger von Bruder Wenzlaff, der ebenfalls aus gesundheitlichen Gründen sein Amt aufgeben mußte. Damit wurde auch gleichzeitig das Amt des Posaunenwartes frei, das Bruder Alfred vom Posaunenchor Wanheimerort übernahm. Als unsere Vertreter waren D.Rahm und C. 1 anwesend.

Unser ehemaliges langjähriges Mitglied Jürgen Kübler heiratet Samstag, den 29.7. um 15 Uhr, in unserer Kirche. Für Freitagabend hat er uns zum Polterabend herzlich eingeladen. Wir treffen uns um 18.30 an der Kirche. Dem Brautpaar wünschen wir für den nun beginnenden gemeinsamen Lebensweg Gottes reichen Segen.

TT-Kreispokalrunde 1967

2.6. 2.6.	Brückel 1 : Brückel 2 Laar : Warbruckstraße Brückel 2 : Laar		7:2 2:7 3:7	16: 5 7:15 7:15	
•	Brückel 1 : Laar Brückel 2 : Warbruckstraße		1:7 o:7	3:14 o:14	kl.
	JM Warbruckstraße JM L aar	4:0 4:2	14: 2 16:11	29: 7 36:25	
	JM Brückel l JM Brückel 2	2:2 0:6		19:19 12:45	

TT-Termine

Fr 28.7. Laar: Brückel 2 Fr 4.8. Laar: Brückel 1

Damit wärs für jetzt genug. Der nächste Vereinsanzeiger erscheint wieder zur gewohnten Zeit Ende des Monats. Dietrich Rahm, 1. Vorsitzender

Postanschrift: CVJM DU-Laar Dietrich Rahm

41 DU-Laar, Turmstraße 11

Tel. 454 6205 (Büro)

Girokonto: 5261 Stadtsparkasse Laar